



CLIN D'OEIL SUR...

La plus ancienne compagnie de théâtre villeneuvoise « les Comédiens des Hameaux du Soleil » qui sera à nouveau sur scène le samedi 21 avril pour des Intrigues à la Cour...



OT : Jeannine Bozo, vous êtes l'actuelle présidente de l'association et avez participé à sa création. Pouvez-vous nous en dire un peu plus ?

JB : « C'est en 1974 que la compagnie voit le jour sur une idée de Meyer Cohen dans un lieu dit «le Château» au cœur des hameaux. Au début ce fut du théâtre de boulevard avant l'arrivée de Julien Bertheau qui anima des cours. Nous étions une vingtaine de comédiens à nous produire, notamment mon mari et moi qui avons déjà une expérience de la scène parisienne. J'ai eu la chance pour ma part de travailler sous la direction de Georges Descrières pour le projet «Jedermann» et d'être invitée aux forums Off d'Avignon avant de présenter notre pièce «Subway Blues» au festival. Par la suite nos spectacles se sont diversifiés.»

OT : Quel est le répertoire de la compagnie ?

JB : « Œuvres classiques, créations théâtrales, café théâtre, reconstitutions historiques, festivals, lectures, animations de rue... la compagnie favorise dorénavant le théâtre de création. L'esprit de troupe qui nous anime depuis des années, nous pousse à chercher ou écrire des œuvres nécessitant un maximum de comédiens afin que tous puissent exprimer leur talent. »

OT : «Intrigues à la Cour» voilà tout un programme pour votre nouvelle pièce

JB : « Oui il s'agit d'une fresque historique riche en rebondissements. Nobles et courtisanes font la risée des serviteurs plus occupés à cancaner qu'à s'acquitter de leurs tâches. Sur fond de chronique, le récit pétillant et cocasse, un beau panel de personnages. Il y aura même des épéistes mais je n'en dis pas plus, suscitons la curiosité... »

Samedi 21 avril à 15h et 21h - Pôle culturel Auguste Escoffier - parking gratuit

Réservation 07 68 07 63 88 - Tarif 15€ sur place et réduit jusqu'à -40% via www.billetreduc.com